

AMBIENTE

Das Hotel Restaurant Rössli befindet sich schon seit über 100 Jahren im Besitz der Familie Schlumpf. In der vierten Generation wird es von Georges Schlumpf und seiner Frau Anni geführt. Sie kümmern sich seit über 25 Jahren mit Leib und Seele um das Wohl ihrer Gäste.

Vor mehr als zehn Dekaden wurde das „Gasthaus zum Rössli“ mit der Unterschrift „Luft & Molkenkur-Anstalt“ beworben. Seit damals hat sich viel verändert und unser Angebot wurde den Kundenbedürfnissen angepasst. Wir sind immer versucht den besten Service zu einem günstigen Preis zu bieten.

